

Local

Urge Woldenberg mejorar leyes

Por: El Porvenir / Alberto Medina Espinosa, Jueves, 17 de Febrero de 2011



Monterrey, NL.- Para que el país mejore en su administración pública es urgente que las mismas leyes democráticas vigentes vean el futuro del país y trabajen en mejoras constantes para darle certeza electoral al sufragio de la comunidad en general, citó José Woldenberg ex consejero presidente del IFE.

El ex funcionario electoral citó en su visita al Tecnológico de Monterrey durante su ponencia “El Desencanto de la Incipiente Democracia” que es urgente que en México se den las bases para un cambio de cultura de la legalidad en los procesos electorales.

Pues citó tan solo el 28 por ciento del padrón electoral confía en sus autoridades electorales lo cual deja un margen muy mayor de desencanto y credibilidad de la fuerza de la fuerza que tiene el sufragio en los comicios constitucionales.

No es fácil detectar en México la madurez política cuando existe mucha apatía de parte del electorado, cuando existe un desaliento a los procesos electorales, por eso hay tantas necesidades en la democracia”.

Sociólogo y analista mexicano el doctor en Ciencia Política por la UNAM y miembro del Sistema Nacional de Investigadores y participa como colaborador de la revista Nexos y del diario Reforma, citó que México puede crecer en el tema pero necesita de buenos líderes electorales.

Además el también Consejero de la Cátedra Alfonso Reyes del Tec de Monterrey y ex Consejero Presidente del Consejo General del Instituto Federal Electoral y ex Presidente del Instituto de Estudios para la Transición Democrática reveló que las bases de una nación están comprendidas en la madurez democrática de sus actores políticos.